



にこにこ 2年生

2023. 7. 5



プールに入りました。

今年度初めてのプールでの学習。初めはおそるおそるプールに入る様子が見られましたが、終わった後は「楽しかった。」「もっと入りたかった。」「次も楽しみ。」という声が多く聞かれました。顔に水がかかることが苦手なお子さんでも少しずつ慣れて楽しい時間になるように、担任一同工夫しながら指導に当たっていきます。



お知らせとお願い

・7月7日（金）はお弁当の日です。学年だよりでは、7月9日（金）となっていたので訂正しお詫び申し上げます。

・今年度は掃除で床や棚などの水ぶきを行わせています。絞り方が上手にできないお子さんがいますので、お家で練習していただくと助かります。参考動画のQRコードを貼っておきます。



・ミニトマトの鉢の持ち帰りが7月14日（金）から19（水）の期間となっています。1年生の時に使った朝顔の支柱も一緒にしておきたいと思っております。尚、今育てているミニトマトは支柱のいらぬタイプとなりますので、家に持ち帰ったらはずしてもらってかまいません。また、学校で鉢を使用しての活動は行いませんので、ミニトマト栽培後は鉢もご家庭で使用していただければと思います。